



Zug, 15. Mai 2009, 20:12 Uhr

124 / MEDIENMITTEILUNG

## **Cham: Bei Autobahnausfahrt Vortritt missachtet**

**Ein Personenwagen und ein Linienbus der Zugerland Verkehrsbetriebe (ZVB) sind im Feierabendverkehr auf einer Kreuzung kollidiert. Dabei wurde der Personenwagenlenker verletzt. Die Insassen des Linienbusses blieben unverletzt. Der Feierabendverkehr geriet ins Stocken.**

Am Freitag (15. Mai. 2009) beabsichtigte ein 25-jähriger Personenwagenlenker kurz nach 18:00 Uhr auf der Autobahnausfahrt Lindenham, von Zug herkommend, in Richtung Cham auf die Sinslerstrasse einzubiegen. Gemäss Aussagen von Auskunftspersonen missachtete er hierbei den Vortritt gegenüber dem auf der Sinslerstrasse von Cham herannaehenden Linienbus der ZVB. Folglich kam es zwischen dem Linienbus und dem Personenwagen zu einer seitlich-/frontalen Kollision. Bei dieser Kollision wurde der Personenwagenlenker mittelschwer verletzt. Zur Bergung des Personenwagenlenkers aus seinem Fahrzeug musste die Freiwillige Feuerwehr Zug (FFZ) sowie die Chamer Feuerwehr aufgeboden werden. Der Personenwagenlenker wurde anschliessend mit dem Rettungsdienst in ein Spital überführt. Der Sachschaden an beiden Fahrzeugen beläuft sich auf zirka 40 000 Franken.

Der bereits zähflüssige Abendverkehr wurde durch den Unfall während zirka eineinhalb Stunden zusätzlich beeinträchtigt. Die Autobahnausfahrt Lindenham musste vorübergehend zwecks Personenbergung und Räumung der Unfallstelle gesperrt werden. Die aufgebodenen Feuerwehren standen mit 40 Personen, die Zuger Polizei mit zwei Personen sowie der Rettungsdienst Zug mit drei Personen im Einsatz.

### **Weitere Auskünfte:**

Sandor Horvath, Kommunikationsbeauftragter der Zuger Polizei, steht Ihnen bis 2200 Uhr zur Verfügung (T 041 728 41 60 / 079 340 86 08).